

Anuncian interconexión eléctrica en el Pacífico caucano

El miércoles 16 mayo, 2018 a las 4:07 pm



37 mil millones de pesos serán invertidos para la interconexión rural de los municipios de la Costa Pacífica Caucana

Así lo anunció el **ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas**, quien en reunión con el **gobernador del Cauca, Óscar Rodrigo Campo Hurtado**, destacó la importancia de fortalecer los procesos de interconexión que se han venido ejecutando en esta región del país.



“No solo ya se terminó el sueño de interconectar la costa del Pacífico con el resto del país, hoy hemos acordado la aprobación de tres proyectos para electrificación rural en los municipios de Guapi, López de Micay y Timbiquí, en cada uno de ellos a través del *Fondo Todos Somos Pazcífico*, se va a realizar electrificación rural y el acceso de energía eléctrica en los cascos urbanos” indicó el ministro Cárdenas.

Esta iniciativa contará con una inversión cercana a los 37 mil millones de pesos y tiene como objetivo fortalecer la competitividad de la región, así lo destacó el gobernador Campo Hurtado: “Importantísima la interconexión eléctrica, ya que abre posibilidades para que los municipios de la costa del Pacífico caucano fortalezcan su dinámica económica y social. Actualmente, en su mayor actividad que tienen sustento como lo es la pesca, deben utilizar plantas diésel y no con continuidad, para la refrigeración del producto, hoy con la interconexión se permite la posibilidad de mejores ingresos, además de que la costa empiece a hablar de competitividad”.

Es importante señalar que el **Plan Todos Somos Pazcífico** contempla una inversión de 3.8 billones de pesos, que en su primera etapa está financiado por tres créditos del Gobierno Nacional con el Banco Interamericano de Desarrollo – BID- y el Banco Mundial –BM-, con una inversión de 400 millones de dólares, para la ejecución de proyectos en 3 líneas de intervención: acueducto y saneamiento básico, energización y conectividad de transporte (Acuapista).

En lo concerniente con el departamento del Cauca, se viene desarrollando en articulación con la Oficina Asesora de Planeación, la Secretaría de infraestructura del Departamento y la Empresa Caucana de Servicios Públicos *Emcaservicios* los diversos proyectos.

Al finalizar el encuentro con el ministro Cárdenas, el gobernador Campo destacó el compromiso del Gobierno Nacional, señalando que “nosotros reconocemos que el

gobierno del **presidente Juan Manuel Santos**, a través de estos proyectos deja un referente enorme de apoyo e inversión que gobierno nacional alguno hubiese hecho en el departamento del Cauca y nos congratiamos con las familias beneficiadas que pueden dar testimonio de lo que es el acompañamiento institucional y la inversión social, que es la única manera de establecer condiciones para consolidar un Territorio de Paz” puntualizó el mandatario de los caucanos.